

Buscan concientizar a la comunidad en cuidado del pudú con fiesta en Ancud

Hasta eso de las 21 horas de hoy se extiende la actividad en la plaza de armas.

Carolina Larenas Faúndez
 carolina.larenas@laestrellachiloe.cl

Desde las 11 horas de hoy la Plaza de Armas de Ancud es escenario de la primera edición de la Pudú Fest. Talleres, charlas, obras de teatro, concurso y un *show* musical forman parte de la programación que se extenderá hasta las 21 horas.

“Iniciación al pajareo” y taller en arcilla son las actividades con las que comienza la muestra que coincide con la fecha en la que llegó la ejemplar Pudini al Centro de Conservación de la Biodiversidad Chiloé Silvestre, ubicado en Nal Bajo. Ella y la también pequeña cierva Pullü fueron asesinadas por un perro que ingresó al recinto.

La programación también considera la charla “Cuando la vida se abre paso”, a cargo de Javiera López, encargada de medicina y rehabilitación, así como la charla “El pudú”, dictada por Javier Cabello, quien creó la fundación y hoy es consejero regional.

“TRM como medida de protección a la biodiversidad” es otra de las charlas de la jornada, que estará a cargo de Gerardo Morales del Colegio Médico Veterinario.

Los asistentes también podrán disfrutar de la obra de teatro “Para que nunca



CEDIDA

ESTOS PEQUEÑOS CÉRVIDOS SE ENCUENTRAN EN ESTADO VULNERABLE EN EL PAÍS.

más en Chiloé”, del Centro Educacional Alborada, así como recordar con una velación a Pudini y Pullü.

VOLUNTARIA

Cristina Mazario, voluntaria de Chiloé Silvestre, explicó que “el Pudú Fest es para recordar y concientizar a la gente que hay que proteger el pudú, ya que es una especie que está en estado vulnerable. Llegan muchos pudúes al centro para rehabilitarse por atropellos o por ataque de perros”.

La misma fuente comentó que “se celebra el 14 de febrero porque la Pudini, que fue la primera residente en el centro, llegó ese día; por desgracia ella y otra residente, la Pullü, murieron, porque al centro entraron unos perros y las atacaron. Enton-

ces, queremos mandar este mensaje de concientización y de tenencia responsable de nuestros animales”.

Mazario relató que “vamos a hacer muchos talleres para los niños, vamos a hacer máscaras para los niños, un mural, les queremos enseñar un baile del pudú y vamos a hablar mucho de su rol ecológico, de su estado de vulnerabilidad y de todo el impacto que tiene el ser humano y nuestras acciones en el pudú y otras especies silvestres con las que trabajamos”.

Pudú Fest es organizada por la fundación Chiloé Silvestre con el apoyo del municipio y en el *show* de cierre participará el artista emergente local Ignacio Ruiz, intérprete del tema “Nuevo himno de Xiloé”. ☺